



週報

第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西ロータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目1番3号
大阪駅前第3ビル 30階(〒530-0001)
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556
ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>
メール osaka-w@cronos.ocn.ne.jp
例会日 毎週月曜日 12時30分
例会場 ヒルトン大阪
会場電話 06-6347-7111

会長 高士雅次
幹事 相崎秀樹
会報委員長 桑森章

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を

Engage Rotary Change Lives

ロン・D・バートン

No 2226 2014年6月23日 第2689回例会

本日のお知らせ

- ◆ R.S. 「手に手つないで」
- ◆ 卓話 「一年振り返って」
高士雅次君

次例会のお知らせ

- ◆ 2014年6月30日の例会は休会します。
次回例会は2014年7月7日12:30開催です。
- ◆ R.S. 「奉仕の理想」
- ◆ 卓話 「新会長の挨拶」
鴨谷清三君
「会員増強委員会活動方針」
岡豪敏君

- ◆ 定例理事会開催
例会終了後、ヒルトン大阪10階において開催致します。理事・役員の方はご出席ください。

前例会の報告

- ◆ 前例会(6月16日)の来客者
うち国内来客者 6名

◆ 前例会(6月16日)の出席状況

出席会員数(内17名免除会員)	50名
欠席会員	16名
出席規定適用免除会員	27名
会員総数	76名
出席率	75.76%

◆ 5月26日の例会の出席率(MUを含む) 87.69%

◆ ニコニコ箱(6月16日分)

- 創立57周年おめでとうございます。
横尾泰治君 林博明君
- 一年間親睦行事への参加、本当にありがとうございました。親睦事業もう少しやりたかったなー。
・・・・うそです。 山内康俊君

ニコニコ箱(6月16日分)

クラブ・ニュース

◆ 創立57周年記念例会 会員・家族親睦会終了

会員家族懇親会は、親睦委員長の開会宣言後、高士雅次会長の会長挨拶で始まりました。その中で、家族参加の意義について会長からお話をありました。

続いて、鴻野眞太郎会員の発声で乾杯が取り行わ
れました。

料理は、ヒルトン大阪自慢の中華料理「王朝」の
美味しい中華です。

約一時間の食事後、矢澤永吉のそっくりさん フ
アンキー矢澤さんの矢澤永吉ワールドとともにま
ね芸人 よっちゃんの松本伊代・竹内マリア・松
任谷由美・坂本冬美のものまねショーを約一時間
楽しみました。その後、ヒルトン大阪の美味しい
デザートを楽しみながら懇親会は進んでいきま
した。

宴もたけなわな頃、鴨谷清三会長エレクトが締め
の挨拶をされ、みんなで輪になって「手に手つな
いで」を合唱し、楽しい懇親会は終了しました。
今回も栗山会員・仙木会員・米倉会員・相崎会員
にはご協賛いただき、大倉会員より皆様へのお土
産を頂戴いたしました。感謝申し上げます。
一年間 親睦事業への参加ご協力本当にありが
とうございました。 (親睦委員会)

参加者：会員 48名 ご家族 16名

大阪西 RAC 4名 大阪西 RC 事務局

◆ ロータリー財団寄付のお礼

皆様にお願いしておりましたロータリー財団へ
のご寄付ですが、6月17日付で目標としておりま
した金額を達成いたしました。ご協力ありがとうございました。

また、RI 第2660地区より、地区補助金の審査の
結果、当クラブが申し込んでおりました「マング
ロープ森林活動プロジェクト」が財団へ申請され
ることが報告されました。

以後もロータリー財団へのご寄付は受け付けて
おりますので、事務局にご連絡の上、お振込みい
ただけましたら幸いです。

なお、6月17日以降にお振込みいただきました
ロータリ財団宛てのご寄付は、年度を改めまして
7月以降に財団へ入金いたします。

よろしくお願ひいたします。

◆ ラビンドラン氏、2015-16年度 RI 会長への 就任を受諾

国際大会本大会中の選挙により、K.R. ラビンド
ラン氏（スリランカ、コロンボ・ロータリークラ
ブ）が RI 会長エレクトとなることが決定され、
これによりラビンドラン氏は、2015-16 年度に、

ロータリーのリーダーシップを担う RI 会長とな
ることが正式に決定されました。

ラビンドラン氏は、ポリオ撲滅活動が重要な時期
を迎えていることに言及。「ポリオとの闘いは、
ゆっくりではありますが、確実にゴールへと近づ
いています。ロータリーの人道的奉仕を通じて、
これから多くの子どもたちに手を差し伸べて
いきましょう」

会員数が停滞していることにも触れ、「手綱をひ
きしめ、現状に満足してはならない」と呼びかけ
ました。また、ロータリーの活動を多くの人に紹
介するために、ブランドリソースセンターを活用
しながらコミュニケーションを図っていく必要
性を訴えました。

◆ 2015 年の国際大会

2015 年 RI 国際大会は、ブラジルのサンパウロで
開催されます。



♪本日のロータリーソング♪

「 手に手つないで 」

手に手つないで つくる友の輪
輪に輪つないで つくる友垣
手に手 輪に輪 ひろがれまわれ
一つ心に おゝロータリアン
おゝロータリアン

「 茶つみ 」

夏も近づく八十八夜
野にも山にも若葉が茂る
あれに見えるは
茶摘ぢやないか
あかねだすきに菅（すげ）の笠

日和つづきの今日此の頃を、
心のどかに摘みつつ歌ふ
摘めよ 摘め摘め
摘まねばならぬ
摘まにや日本の茶にならぬ